



An das
Polizeipräsidium München
E4 - Polizeiliche Verkehrsaufgaben
Ettstraße 2
80333 München

Ihr Schreiben vom
13.03.2017

Ihr Zeichen

Unser Zeichen
KVR-III/111

Datum
07.02.2018

München – Hauptstadt der Temposünder (II):

Tatsächlich gefahrene Geschwindigkeiten ermitteln!

Antrag Nr. 14-20 /A 02475

der Stadtratsfraktion Die Grünen-rosa liste vom 19.09.2016;

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihren Textbeitrag vom 13.03.2017. Das Kreisverwaltungsreferat konnte damit den Stadtrat umfassend davon in Kenntnis setzen, in welchem Umfang und mit welchen Mitteln die Polizei die Einhaltung der im Münchner Hauptstraßennetz angeordneten Geschwindigkeitsbeschränkungen gewährleistet.

Der Stadtrat hat in der Sitzung des Kreisverwaltungs Ausschusses vom 21.11.2017 von den Ausführungen Kenntnis genommen. Der zugrunde liegende Antrag Nr. 14-20 / A02475 der Stadtratsfraktion Die Grünen – rosa liste vom 19.09.2016 wurde damit geschäftsordnungsmäßig erledigt, allerdings zuzüglich eines Änderungsantrags der Stadtratsfraktion Die Grünen – rosa liste:

Das Kreisverwaltungsreferat wird darin beauftragt, den in § 3 der Straßenverkehrsordnung angegebenen innerorts zulässigen Höchstgeschwindigkeiten Geltung zu verschaffen.

In diesem Zusammenhang regt der Stadtrat an, dass die Polizei vor allem in Straßenabschnitten, in denen die Überschreitung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit die Belästigung der Bewohner durch Verkehrslärm erhöht und die daher im Lärmaktionsplan aufgeführt werden, verstärkt Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt werden, insbesondere im Zeitraum von 21 bis 6 Uhr.

In München werden im Rahmen des Lärmaktionsplans folgende Straßen und Straßenzüge als Untersuchungsgebiete für die Maßnahmenplanung geführt:

- Lindwurmstraße / Kapuzinerstraße / Herzog-Heinrich-Straße

- Paul-Heyse-Straße / Schwanthalerstraße
(Paul-Heyse-Straße nach Süden verlängert;
Schwanthalerstraße nach Osten und Westen verlängert)
- Gabelsbergerstraße / Theresienstraße
- Frankfurter Ring / Schleißheimer Straße
(Frankfurter Ring nach Osten verlängert)
- Rosenheimer Straße Nordwest
(nach Nordwesten verlängert)
- Humboldtstraße / Pilgersheimer Straße
- Brudermühlstraße
- Auenstraße / Wittelsbacherstraße / Ehrengutstraße / Isartalstraße / Erhardstraße
(um den Bereich Auen-/Erhardstraße verlängert)
- Schwanseestraße
- Lindwurmstraße Südwest
(nach Südwesten verlängert)
- Berg-am-Laim-Straße / Kreillerstraße
- Frauenhoferstraße / Ohlmüllerstraße
- Innere Wiener Straße / Ismaninger Straße
- Landsberger Straße / Bayerstraße
- Passauerstraße / Hansastrasse
- Plinganserstraße / Albert-Roßhaupter-Straße
- Prinzregentenstraße / Einsteinstraße / Grillparzerstraße
- Rheinstraße / Leopoldstraße
- Schleißheimer Straße
- Steinsdorfstraße / Sternstraße / Oettingenstraße / Emil-Riedel-Straße.

Wir bitten, die aufgeführten Straßen und Straßenzüge im Rahmen des regelmäßigen Geschwindigkeitsmessprogramms besonders zu berücksichtigen.

Mit freundlichen Grüßen

Leitung HA III/1